
Vereador  desmente  manifesto
de atraso na revisão do Plano
Diretor Municipal
Com a participação de 21 parlamentares, o presidente Marinaldo
Cardoso (Republicanos) abriu a 120ª sessão ordinária da Câmara
Municipal de Campina Grande, realizada em formato híbrido, na
manhã desta quarta-feira (15).

Saulo Noronha (SD) secretariou os trabalhos. Foram aprovados
20 requerimentos. Os vereadores repercutiram a aprovação do
Projeto de Lei de autoria de Rubens Nascimento (DEM) contra o
‘passaporte da vacina’.

PEQUENO EXPEDIENTE

Waldeny Santana (DEM) falou sobre as ações que tem realizado
no município, e citou a Sessão Especial ocorrida na noite de
ontem (15), com o tema “Campina contra o aborto”. Ressaltou
que a sessão foi o início do movimento pró-vida na cidade.

Sobre a revisão do Plano Diretor Municipal, disse que surgiu
um manifesto que menciona o atraso na revisão do plano e nas
ações que estão acontecendo na Secretaria de Planejamento, que
a gestão municipal não é responsável por esse atraso e que
durante as discussões existem procrastinações que impedem que
as mesmas avancem. “Se existem responsáveis, com motivações
contrárias e que agem de forma deliberada, são algumas pessoas
que  participam  das  discussões  e  que  o  governo  não  é  o
responsável”  –  frisou.

Marcio Melo (PSD) – Falou sobre a sessão do dia de ontem e a
importância  da  aprovação  dos  Projetos  de  Lei,  como  por
exemplo, o PL 647/21 de autoria do vereador Rubens Nascimento,
considerando o projeto relevante, visto que 95% das pessoas já
estão vacinadas no município de Campina Grande. Ele disse que
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o  projeto  promove  autonomia  dos  comércios  da  cidade  e  a
liberdade da população de se vacinar. “O trabalho agora é de
conscientização” – frisou.

Rostand  PB  (PP)  –  Inicialmente  falou  sobre  o  projeto  do
vereador Rubens Nascimento, disse que “Campina saiu na frente”
e  que  a  medida  de  obrigatoriedade  atrapalha  ainda  mais  o
desenvolvimento do país, sobretudo após a crise da pandemia.
Ele também fez cobranças a gestão municipal, ressaltando a
importância da participação dos vereadores para implementação
das medidas no município, e mencionou que devem se reunir com
o prefeito para esse diálogo.

Janduy  Ferreira  (PSD)  registrou  que  está  presenciando  o
calçamento  de  algumas  ruas  no  município,  no  entorno  da
Dinamérica, no Bairro Santa Cruz. “As pessoas estão felizes
que as proposituras estão sendo implementadas” – destacou.
Também fez um apelo ao superintendente da STTP, pois existem
várias demandas a respeito da necessidade de redutores de
velocidades, como por exemplo, na Rua Caicó e na Rua Parnaíba,
assim  como  a  implementação  de  semáforos.  Ele  disse  que  a
demanda faz mais de dois anos e frisou a necessidade.

Saulo Noronha (PSD) – Fez um balanço sobre 2021, parabenizando
o presidente Marinaldo Cardoso pela sua atuação e mandato.
Também  mencionou  uma  solicitação  do  bairro  do  Jardim
Continental, em relação a empresa de transporte público, que
não  está  passando  pelo  respectivo  bairro  para  deixar  os
passageiros.  Por  fim,  tratou  da  duplicação  da  BR-230,
registrando  que  será  um  marco  na  Paraíba.
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GRANDE EXPEDIENTE

Rubens Nascimento (DEM) – falou sobre a aprovação do PL 647 de
sua autoria, que proíbe a obrigatoriedade de apresentação do
cartão  vacinal  no  município.  Ele  mencionou  a  atuação  da
imprensa  da  cidade  que  o  rotulou  como  ‘negacionista’  e
destacou que a maioria tem discurso ideológico. Acrescentou
ainda que irá se manifestar como parte interessada para que a
decisão do projeto seja efetivada. Disse que defende a vida,
mas também defende a liberdade.

Pimentel  Filho  (PSD)  parabenizou  a  atuação  do  presidente
Marinaldo Cardoso que está realizando uma boa atuação no seu
mandato e fez também um registro positivo do prefeito Bruno
Cunha Lima que já realizou o pagamento do 14º salário aos
servidores  da  Educação.  Ele  também  mencionou  que  a  Lei
incentiva as escolas a atingirem o índice do IDEB. No entanto,
o prefeito beneficiou todos os trabalhadores da Secretaria de
Educação. “Agradeço de público ao prefeito Bruno Cunha Lima
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por esta ação” – frisou.

Pimentel também falou sobre a nova ordem mundial que quer
confundir a mentalidade das crianças, para acreditar que ‘tudo
é  normal’  –  frisou.  Eles  não  ensinam  o  correto,  que  é
respeitar  o  ser  humano  como  ele,  sem  precisar  doutrinar
crianças.  Além  disso,  falou  que  uma  deputada  do  PT  quer
retirar a nomenclatura ‘marido e mulher’ durante uma cerimônia
de casamento na igreja. Segundo ele, o interesse é destruir a
família e destacou que parece que não existem mais problemas
para serem resolvidos no Brasil.

Por fim, informou que fez requerimentos sobre a Unidade Mista
de Saúde do distrito de Galante, que se encontra no momento
subutilizada. Ele registrou que é um espaço excelente para que
se transforme em uma policlínica. No dia 10 deste mês, disse
que o prefeito esteve em Galante, que já resolveu algumas
demandas do local e que outras ainda irão ser promovidas.

VOTAÇÃO DE REQUERIMENTOS

Nesta  quarta-feira  também  foram  votados  e  aprovados  por
unanimidade 20 requerimentos.

Em destaque, o requerimento de nº 4525, que requer votos de
aplausos  ao  setor  de  enfermagem  do  Hospital  de  Traumas,
através de Aline Carvalho, chefe do setor, pelos relevantes
serviços  prestados  à  sociedade  campinense,  de  autoria  da
vereadora Valéria Aragão (PTB).

Jô Oliveira (PCdoB) destacou o requerimento de sua autoria, de
nº 4667, que requer voto de aplausos saudando os nove anos da
existência de Centro Estadual de Referência da Mulher Fátima
Lopes de existência, dedicados ao atendimento de mulheres em
situação de violência doméstica.

Por  fim,  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  destacou  o
requerimento de Rubens Nascimento (DEM) e da vereadora Fabiana
Gomes (PSD) que requer votos de moção de aplausos à Igreja



Evangélica Verbo da Vida, pelos 30 anos de existência, desde o
ano de 1991, na cidade de Campina Grande.

O presidente encerrou os trabalhos informando a realização de
uma  audiência  pública,  propositura  do  vereador  Anderson
Almeida (PODE) sobre a Negligência no ISEA. E convidou os
parlamentares para a sessão ordinária desta quinta-feira (16),
a ser realizada em formato híbrido a partir das 9h30.
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